

Niemand wartet gerne.

Aber dafür gibt es einen Grund.



Ihre Wartezeit hängt nicht davon ab, wann Sie eintreffen, sondern wie dringend Ihre Behandlung ist. Beim ersten Einschätzen Ihres Gesundheitszustands orientieren wir uns an internationalen Standards.

Auch wenn niemand gerne wartet: Bitte denken Sie daran, dass es wichtige Gründe hat, wenn andere Patientinnen oder Patienten vor Ihnen drankommen.

Danke für Ihr Verständnis!



**GESUND
WERDEN.**
Wo bin ich
richtig?

Die Wartezeit richtet sich nach der Dringlichkeit!



Sofort behandeln

Lebensgefahr! Volle Konzentration auf die Notfallversorgung des Patienten. Wenn nötig, werden andere Behandlungen unterbrochen.



Keine Wartezeit



Sehr dringende Behandlung

Kritisch! Die Behandlung erfolgt so schnell wie möglich. Der Patient wird vorgereicht.



ca. 10 Minuten Wartezeit



Dringende Behandlung

Es besteht keine Lebensgefahr. Eine rasche Behandlung ist nötig, damit sich der Zustand nicht verschlechtert.



ca. 30 Minuten Wartezeit



Normale Behandlung

Es besteht Behandlungsbedarf, aber keine akute Gefahr. Wir behandeln Sie, sobald ein Arzt zur Verfügung steht.



bis ca. 90 Minuten Wartezeit



Nicht dringende Behandlung

Die Behandlung könnte beim Hausarzt erfolgen. Wir behandeln Sie, wenn die dringenden Patienten versorgt sind.



bis ca. 120 Minuten Wartezeit

